



MUNICIPAL

# Gazette

MUNICIPALE  
DE—OF

# Montreal

Parait le lundi matin

Published every Monday morning

Abonnements Subscriptions \$2 par an a year

Payables d'avance Payable in advance

Organe officiel de la Corporation de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation of the City of Montreal

CANADA

Quatrième année  
Fourth year

No. 24

15 Juillet 1907

Les abonnements sont reçus chez  
Le Trésorier de la Ville de Montréal,  
Hôtel de VilleLes autres communications doivent  
être adressées au directeur de  
"LA GAZETTE MUNICIPALE"  
Hôtel de VilleForward subscriptions to  
The City Treasurer of Montreal  
City HallAll other communications should be  
addressed to the managing-editor of  
"The Municipal Gazette"  
City Hall

TELEPHONE: MAIN 4240

## LA FOURNITURE DU GAZ.

Rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage suggérant que le Conseil l'autorise à continuer les négociations (1)

(RAPPORT PRÉSENTÉ AU CONSEIL, LE 8 JUILLET 1907.)

*A LA CITÉ DE MONTREAL,*  
*La Commission des Incendies et de l'Eclairage à l'honneur de faire rapport :*

Que, conformément aux instructions du Conseil, elle a pris en considération, le 6 juin dernier (1907), la lettre ci-annexée de la "Montreal Light, Heat & Power Company," en date du 23 mai dernier, en réponse à l'offre faite par le Conseil, le 4 février dernier (1907), *re Question de l'éclairage, etc., par le gaz et l'électricité, et après discussion et délibération, la résolution suivante a été adoptée :*

"Attendu que la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" déclare, dans la lettre susdite, que, comme proposition alternative, elle serait prête à contracter avec la Cité sur la base de ce qu'elle appelle le "London Sliding Scale."

"Résolu : Que la Compagnie soit priée de dire sur quelle base elle serait prête à entrer en négociations avec la Cité en appliquant le système "London Sliding Scale" et, particulièrement, en ce qui concerne : (a) les relations entre la Compagnie et les consommateurs ; (b) le prix initial de la lumière ; (c) le dividende-étalement (standard) payable aux actionnaires ; (d) le capital-actions de la compagnie ; (e) la base de la réduction du prix du gaz et de l'électricité et de l'augmentation des dividendes, par rapport au prix initial et au dividende étalement (standard) ; et (f) tous autres détails, renseignements et statistiques que la compagnie voudra bien donner afin de hâter la réouverture des négociations et la solution de cette si importante question du gaz et de l'électricité, dans le plus bref délai possible, et que copie de la résolution soit transmise à la Compagnie."

Attendu qu'à une assemblée de votre Commission, tenue le 20 juin courant, elle a pris en considération une lettre de la Compagnie, en réponse à la résolution ci-dessus qui lui avait été communiquée et dans laquelle la Compagnie suggère, entre autres choses, la formation d'une Commission spéciale composée de trois experts dont l'un nommé par la Cité, l'autre par la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" et le troisième par les deux premiers experts nommés, ladite Commission d'experts devant être chargée de préparer un rapport démontrant qu'elle considérerait être une base satisfaisante de l'application équitable entre les parties intéressées du système de l'échelle mobile de Londres (ladite lettre annexée aux présentes), et

Qu'après mûre délibération, il a été  
Résolu : Qu'avant de prendre en considération la contre-proposition ou suggestion de nommer des experts, faite par la Compagnie en réponse à la proposition de la Commission en date du 6 juin, il convient d'inviter les autorités de la Compagnie à venir rencontrer cette Commission à une assemblée régulière qui aura lieu le vingt-sept (27) juin courant, pour là et alors discuter la possibilité de l'application du "London Sliding Scale" ainsi que ses bases initiales, et

(1) Pour délibérations voir page 450 du présent numéro de la Gazette Municipale.

## THE GAS SUPPLY

Report of the Fire and Light Committee recommending that Council authorize them to continue the negotiations. (1)

(REPORT PRESENTED TO COUNCIL, THE 8TH OF JULY 1907.)

TO THE CITY OF MONTREAL,

The Fire and Light Committee respectfully report.

That, as directed by Council, they have considered on the 6th June inst. (1907), the hereunto annexed letter, dated the 23rd of May 1907, from the Montreal Light, Heat and Power Co., in response to the offer made by Council, dated the 4th of February last (1907), *re Gas and electric lighting question, etc., and after discussion and deliberation, the following resolution was adopted :*

"Whereas the Montreal Light, Heat & Power Co., states in its letter, that as an alternative proposal, it would be prepared to enter into an agreement with the City upon the basis of what is known as the "London Sliding Scale system."

"Resolved : That the company be requested to state upon what basis it would be prepared to enter into negotiations with the City by applying the "London Sliding Scale system," and more especially concerning (a) the relations between the Company and the consumers ; (b) the initial price of light ; (c) the standard dividend payable to shareholders ; (d) the capital stock of the company ; (e) the base of reduction of the price of gas and electricity and of increase of dividends in relation to the initial price and the standard dividend, and (f) all other details, information and statistics which the Company may be able to furnish in order to hasten the reopening of negotiations and the solution of the important question of gas and electricity, within the shortest possible delay, and that copy of the resolution be sent to the Company.

Whereas, at a meeting of your Committee held the 20th June instant, they considered a letter from the Company in reply to the above resolution and in which the Company suggested, amongst other things the appointment of a Special Committee composed of three experts to be appointed as follows : one by the City, one by The Montreal Light Heat & Power Co., and the third by the two first appointees, the said Committee of experts to prepare a report stating what they would consider a satisfactory basis for the equitable application, between the interested parties, of the "London Sliding Scale System (said letter being herewith annexed), and after due deliberation, it was

Resolved : That before taking into consideration the counter-proposal or suggestion of appointing experts, offered by the Company, in response to the proposal of the Committee, dated the 6th of June, it is advisable to invite the officials of the Committee to confer with this Committee at a regular meeting to be held on the 27th of June instant, for the purpose of then and there discussing the possibility of applying the "London Sliding Scale," and its initial basis, and

(1) For deliberations, see page 450 of the present issue of the Municipal Gazette.